



Boletín Familia Mori Internacional



En este número...

Iniciando el 4^{to}. año de publicación en el 25^o. aniversario de la FMI

- * Celebración de octavitas 2019 1
- * La Junta Directiva informa... 1
- * ¿Qué hay de nuevo en la página? 1
- * Reunión especial de la Junta 2
- * FMI en inauguración mural corso 2
- * RIP - Martina Galarza Vda. Mori 2

¡Haciendo historia en la historia de Yauco!

Año 4 Número 1

familia-mori-internacional.com

enero - febrero 2019

FMI celebra Octavitas 2019 con movido parrandón

Como es ya tradicional, Familia Mori Internacional celebró el domingo 13 de enero de 2019 su Fiesta de Octavitas para poner cierre a las festividades navideñas. Esta actividad, llevada a cabo en el Club de Leones de Yauco, también marcó el inicio de las actividades para la celebración del 25^{to} aniversario de la organización.



El aporte musical del Grupo Zayas y su trova sirvió de fondo al compartir familiar. La picadera, las rifas, el almuerzo, el baile y el rumbón al ritmo de panderos hicieron el resto. Esto marcó el acento de que las Navidades boricuas no se acaban hasta que no se acaban, no importa la fecha. También el corillo de "voy subiendo, voy bajando" de jóvenes Mori y sus panderos y el respaldo musical de Zayas y su trova, casi nos transportaron a la Calle San Sebastián. Sin embargo, el cierre con broche de oro fue el tradicional "vámonos, vámonos, vámonos que ya la fiesta se acaba... qué no, qué no, qué no, que no me da la gana..." que nos mantuvo allí hasta pasadas las 5:00 de la tarde.



El video de la actividad ya está en la página de internet www.familia-mori-internacional.com. No dejen de ver el movido parrandón que se armó al final más la ñapita que los jóvenes de la familia (con Nancy en la coreografía) nos obsequiaron.

La Junta Directiva informa...

La primera reunión de la Junta del 2019 se llevó a cabo en la residencia de Eneida García Quiñones y José Lito Velázquez Padilla, miembros de la Junta, en la Urbanización Luchetti en Yauco, el domingo 10 de febrero. En esta reunión ordinaria, la Junta consideró y/o aprobó los siguientes asuntos:

- Se pospuso la consideración de las actas pendientes de la Asamblea Anual del 2 de septiembre de 2018 y de las reuniones de la Junta del 7 de octubre y del 4 de noviembre y se refieren al Comité de Actas para que rinda informe en una próxima reunión.
- Se consideran varios asuntos relativos a la organización del 25^{to}. aniversario de la organización:
 - Chelvin Mori y Andy Mori se integran al Comité Organizador que preside Tony Mori.
 - Hasta el momento, se considera como local prioritariamente el Centro de Convenciones de Peñuelas aunque también están bajo consideración el Club de Leones de Yauco y un local en Ensenada como alternativas.
 - Además de la venta de pasteles ya realizada, se venderán anuncios para el Anuario. Se presenta borrador de la promoción y se acuerda añadir que los anuncios también se publicarán con el Anuario en la página cibernética de la FMI.
 - Se presentan dos cotizaciones para la publicación de 500 ejemplares del Anuario y los precios de los anuncios. Se acuerda publicar 300 ejemplares y solicitar nuevas cotizaciones que incluyan ejemplares adicionales si hicieran falta.



Miembros presentes, de izq. a der.: Eneida García Quiñones, Nancy Pacheco Mori, Lito Velázquez Padilla, Roberto Mori González, Alek Ian Mori Sánchez, Bienvenido Caraballo Mori, Chelvin Mori Martínez, Andy Mori Rodríguez, Ariel Irizarry Mori (invitado) y Andresito Mori Caraballo. También nos acompañó (detrás de la cámara) Yolanda Vargas, esposa de Andresito Mori.

- Se presenta la propuesta de que los jóvenes lleven a cabo una venta de brazos gitanos para recaudar fondos para la actividad. Se verificará el costo de los mismos.
- Se acuerda preparar un logo especial de la organización para el 25^{to}. aniversario. Se presenta un modelo que incluiría el escudo de la FMI dentro de un número 25. Roberto Mori estará a cargo de su elaboración. Se usará, además, para preparar polos que se distribuirán sólo por pre-venta.
- Se informa que continúa la planificación y desarrollo del documental sobre el Patriarca y su descendencia para presentarse en la actividad del 25^{to}. aniversario. Roberto Mori está coordinando el mismo.

Continúa en la página 2

¿Qué hay de nuevo en la página de internet de Familia Mori Internacional?

- * Boletín de enero - febrero 2019 (Año 4 Núm. 1)
- * Familia Mori en inauguración mural herencia corsa
- * Actividad de octavitas 2019 con fotos y video
- * La testa del moro en movimiento



<http://www.familia-mori-internacional.com>

Nota: La publicación de *El Rincón Histórico - Los descendientes del Patriarca* se reanudará a partir del próximo número.

La Junta Directiva informa... (continuación)

- Para llenar la vacante de Vice Presidente de la Junta, tras la renuncia de Tony Mori, el Presidente nombra a Chelvin Mori. La nominación se acepta por consenso y deberá ser ratificada en la próxima Asamblea, según dispone el reglamento.
- El Presidente informa sobre los resultados de la evaluación de la actividad de octavitas en cuanto a renglones como local, horario, asistencia, programa y fraternidad, entre otros. El promedio general fue de 3.82 de un total de 4 puntos.
- Se aprueba Informe del tesorero sobre ingresos y gastos que incluye los ingresos por concepto de cuotas y donativos y el presupuesto de gastos para las actividades del año 2019.

Nuevamente, en esta ocasión, disfrutamos de un delicioso almuerzo preparado por Eneida García Quiñones, miembro de la Junta y de un compartir junto a miembros de Familia Mori que siempre acompañan a la Junta en sus reuniones. La Junta se reunirá nuevamente el domingo 3 de marzo de 2019.

La Junta Directiva celebra reunión especial de Navidad

La Junta Directiva de la Familia Mori Internacional celebró su reunión ordinaria correspondiente al mes de diciembre de 2018 de una manera muy especial, sin agenda, ni informes ni procedimientos parlamentarios. Se reunió simplemente para compartir con motivo del comienzo de la Navidad.

Así que ese domingo 2 de diciembre, los miembros de la Junta y muchos otros miembros de Familia Mori, se reunieron en el hogar de Nancy Pacheco Mori, quien es miembro de la Junta, en El Naranjo, para un compartir familiar.

Ya que no hubo minutas ni habrá acta de esa reunión, por aquí dejamos algunos testigos elocuentes de una apetitosa y alegre celebración.



Familia Mori participa en inauguración de mural curso en Yauco

Una delegación de la Familia Mori Internacional participó de los actos de inauguración del mural que la Asociación de Corsos de Puerto Rico instaló para reconocer la herencia corsa en Puerto Rico. El mural está ubicado en el # 50 de la Calle Santiago Vivaldi Pacheco del Municipio de Yauco y muestra, en una parte, una vista del antiguo puerto de Bastia en Córcega (foto abajo, izquierda). Su autora es la muralista Sarah Urbain Rodríguez nacida en Bélgica, de padre belga y madre puertorriqueña que a su vez es descendiente corsa.



En la foto de la derecha, arriba, aparece nuestra delegación compuesta por, de izq. a derecha: Mariana Mori Rodríguez, Awildely Rodríguez, Chelvin Mori Martínez, Edwin Torres Mori, Andy Mori Rodríguez, Jesmarie Mori Irizarry y Gabriel Mori Pagán. En la foto abajo, izquierda, Chelvin Mori Martínez, nuevo Vice-Presidente de la Junta de Directores de Familia Mori Internacional, se dirige a los presentes con un saludo de parte de nuestra organización. La foto grupal abajo derecha es la de los descendientes corsos que asistieron a la actividad. En las últimas tres fotos también se observan otras partes del amplio mural.



R.I.P. - Doña Martina Galarza Deynes Vda. de Mori

Con gran pesar, dejamos constancia de la partida física de Doña Martina Galarza Deynes el 13 de febrero de 2019. Doña Martina, a quien cariñosamente conocíamos como Ata, era la viuda de Serafín Mori Ruiz, bisnieto del Patriarca Mori, y madre de Eva Mori Galarza, Presidenta Fundadora de Familia Mori Internacional y actual miembro de nuestra Junta de Directores.

Nuestro abrazo fraternal y solidario a sus hijas Eva y Dalma, sus respectivos esposos, sus nietos y demás familiares que sufren la pérdida de quien, al momento de su deceso, era la miembro de mayor edad de nuestro grupo familiar. Ata formó parte y asistió regularmente a las actividades de nuestra organización desde su fundación hasta sus últimos años.

Queremos también dejar alguna constancia gráfica de momentos de su vida y de las honras fúnebres.



Arriba, 1. Serafín y Martina 2. En su edad avanzada 3. En Actividad de Verano 2016 4. Uno de sus últimos cumpleaños. Abajo, 1. Ceremonia fúnebre 2. Bienvenido Caraballo Mori habla a nombre de nuestra organización 3 y 4. Celebración de la vida de Ata en casa de su hija Eva y Choro.

